
工信部部长苗圩：
相信4G资费很快会降
但大幅降不好说

国家工信部部长苗圩说，目前4G资费
的确较高，要督促电信运营商考虑民声期
盼，最终还是要靠鼓励竞争，让运营商把
4G资费降下来。“请大家忍耐一点吧，时间
不会太久，我相信很快资费就会下降，但大
幅下降不好说。”据新华视点

政协委员李海滨：
为维稳应该禁播《水浒》

全国政协委员李海滨认为：《水
浒》这样的电视剧应该禁播，战争题
材的电视剧要有所控制，这些都和
暴力相关。《水浒》是旧时代的名著，
与我们时代不适应。

据《中国经营报》

崔永元再谈转基因：
牛盾若负责查非法种植
那他赶紧下台

记者：“农业部副部长牛盾说，转
基因食品选择及标注问题是商家个
人行为，会督促商家。”全国政协委
员崔永元：“督促？瞎扯！”记者：“那
您觉得农业部应该做些什么呢？”
崔：“首先应该查清楚非法种植的问
题，这个事谁负责任，如果是牛盾负
责任，那他赶紧下台。”

据《财经天下周刊》

国家发改委主任徐绍史：
今年落实阶梯水价
适时出台阶梯气价

国家发展和改革委员会主任徐绍史 5
日说，今年我国推进资源能源价格改革，完
善阶梯电价，指导落实阶梯水价，适时出台
阶梯气价。

徐绍史说，2012年之前非居民用户的存
量气价（原有用户当时用量价格）将分三年提
高到增量气价格水平。目前存量气价格为
每平方米2元左右，增量气价格为每立方米
2.95元，价差将近1元。 据新华社

李小琳style

环保部长周生贤：
京晋冀雾霾已好转
百姓还没感受到

环保部部 长 周 生 贤 在 接 受 采 访 时
说：今年的雾霾相比往年出现了变化，虽
然百姓还没有感受到，但京晋冀已经出
现好转，未来治理污染应该既打攻坚战，
又打持久战。只要我们继续治理，老百姓
很快就会感觉到。 据《南方都市报》

政协委员张近东：
要将保护个人隐私
纳入法制轨道

全国政协委员、苏宁控股集团
董事长张近东将在两会期间提交

《加 快 个 人 信 息 安 全 领 域 法 制 建
设》提案，就如何改善个人信息安
全保护制度进言献策。这也是其
在 2013 年后再次呼吁对个人信息
安全的保护。张近东认为，随着互
联网与移动互联网的迅速发展，个
人信息日趋呈现出网络化与公开化
的特点，但保护机制的短缺，使得恶
意获取、非法倒卖、失职外泄个人信
息的事件频频发生，直接威胁到了
公民经济安全与人身安全。“抓紧制
定立法规划，完善互联网信息内容
管理、关键信息基础设施保护等法
律法规，依法治理网络空间，维护公
民合法权益”。 据人民网

AA16
2014年3月6日 星期四
统筹：安学军 编辑：李要好
校对：刘 畅 见习美编：程楠
版式：王小羽 全国两会·高音部

紧盯转基因，叫板农业部

小崔喊副部长“赶紧下台”

昨天下午，中共中央政
治局常委、中央纪委书记王
岐山参加北京团审议政府工
作报告。

在人大代表、人艺院长
张和平讲述了人艺的一些发
展和困境之后，王岐山接口：

对不起啊，我插播啦。
王岐山：你们都看网上时

髦的那个剧，叫什么星星？
代表：静默。
有人小声：来自星星的你。
王岐山：对，来自星星的

你。你看，你们官员都不知道。

全场：哈哈哈哈。
王 岐 山 ：有 时 候 我 也

有一段没一段看看韩剧，
看半天我发现我明白了，
韩剧走在咱们前头。韩剧
内核和灵魂，恰恰是传统
文化的升华。 据《新京报》

王岐山谈《来自星星的你》

广东省委书记胡春华：
央视曝光
让我们扫黄活动提前了

昨天下午的十二届全国代表大会二次
会议广东代表团开放日活动中，中共中央
政治局委员、广东省委书记胡春华回答记
者对广东扫黄问题提问时表示：广东绝不
允许黄赌毒泛滥坐视不管。他说，本来今
年就准备对黄的问题组织专项打击活动，
因为 2 月 9 日央视曝光东莞问题所以就提
前了。“这件事情应该讲政府也有责任，省
里免去东莞副市长兼公安局局长严小康，
市里问责了29名干部。”据《潇湘晨报》

今年两会，有媒体推出了《两会热搜
榜》。根据相关数据，截至昨日，最受网友关
注的财经界代表委员是中国电力国际有限
公司董事长李小琳。中国铁路总公司总经
理盛光祖与香江集团总裁翟美卿紧随其后。

昨日，有媒体拍到的照片显示，在当天
全国政协十二届二次会议经济组的小组讨
论中，李小琳拿着环保袋参加了讨论。此
前，出现在公共视野中的李小琳打扮颇为
时髦，甚至有网站的时尚频道还专门发文
研究过她的穿着。不过，今年李小琳的穿
着让很多网友直呼“低调”。

身为全国政协委员的李小琳，过去6年
共提交25份提案，今年则将目光转向电力
规划管理、标准化、分布式能源与智能电网
等新领域，并准备了三个提案。据人民网

@桑源朔风：韩国人把
传统文化做得让年轻人很
爱看，值得我们学习。

@后海茶馆：说的太好
了。我们也要好好保卫弘
扬中国的传统文化！

网友点赞

李小琳素颜简装出席今年两会

出席往年两会时装束


